

Von: Autorenteam <autorenteam@geistige-landesverteidigung.ch>
Betreff: Referendum gegen die totale Kontrolle des Individuums durch Übernahme der EU Passverordnung
Datum: 21. Juli 2008 13:19:17 GMT+02:00
An: newsletter@geistige-landesverteidigung.ch

Die Kriminalisierung jedes einzelnen Bürgers wird möglich

Sie haben sich nichts zu schulden kommen lassen und sie haben nichts zu verbergen. Ausser vielleicht, dass Sie an Neurodermitis leiden, ihr Arbeitgeber nicht wissen sollte, dass ihre Eltern schwere vererbare Krankheiten haben und ihre Tochter in psychotherapeutischer Behandlung war.

Sicher finden Sie es auch nicht gut, wenn jede Behörde zu jeder Zeit wissen kann, wo sie sich gerade aufhalten, wohin sie gerade fahren, mit wem sie wann geredet haben und wie ihr "*Bewegungsprofil*" aussieht. Sie machen nichts Verbotenes, aber die ständige Überwachung durch den Staat empfinden sie einfach als unangemessen, lästig und gefährlich. Denn man weiss ja nie, wer mal an die Macht kommt.... Und einmal erfasste Daten können von jedem benutzt werden, der später einmal Zugriff darauf bekommt....

Nun, in der Schweiz - meinen sie - kommen keine Diktatoren an die Macht. Hoffen wir es. Aber möchten Sie, dass Staaten wie Deutschland, Spanien, Rumänien oder später die Türkei, Israel oder Ägypten genauso informiert sein können über ihre persönlichen Lebensverhältnisse? Möchten Sie diesen Staaten, in denen keine Volksabstimmung durch sie (und noch nicht mal durch eigen Bürger) möglich ist, Staaten die also kaum kontrollierbar sind, ihre persönlichsten Daten anvertrauen?

Möchten Sie über deutsche Autobahnen fahren und via Kennzeichenerkennung, Gesichtserkennung "gescannt" und beobachtet werden? Wollen Sie einen Gebührenbescheid der Stadt Frankfurt wegen illegaler Müllentsorgung bekommen, nur weil ihre Fingerabdrücke an einer PET-Flasche waren und irgendjemand nachts einen Abfallkübel durchwühlte und dabei ihre PET-Flasche auf die Strasse warf?

Was wir hier beschreiben sind keine Horrorszenarien. **Diese Entwicklungen sind leider in allen westlichen Staaten im Gange und unser Bundesrat hat nichts besseres zu tun als genau diese Tendenzen durch die Übernahme der EU Passverordnung weiter voranzutreiben.** Hiernach soll zukünftig niemand mehr einen Pass oder eine Identitätskarte ohne die Abgabe biometrischer Daten erhalten. Funkchips können Ihren Fingerabdruck, Ihre Gesichtsmerkmale und später sicher auch Ihre Augenirisdaten sowie genetische Merkmale übermitteln. "Kontaktlos" können Behörden diese Daten auslesen, alle Daten werden in einer zentralen Datei erfasst und sollen anderen Regierungen und privaten Unternehmungen zur Verfügung gestellt werden.

Gegen diese bedingungslose Übernahme der EU Passverordnung und den **ABGABEZWANG** biometrischer Daten selbst bei Identitätskarten wendet sich das "Überparteiliche Komitee gegen biometrische Pässe und Identitätskarten. **Nehmen Sie am Referendum teil** und verhindern sie den weiteren Ausbau der totalen Überwachung. Bedenken Sie, weltweit wurden Menschen wesentlich häufiger Opfer von staatlicher Gewalt, Willkür und staatlichen Massenmord, als je Terroristen dies je gelingen konnte. Schützen Sie sich und ihre Angehörigen vor einem Staat und einer EU die aus Rand und Band gerät.

Link zum Referendum:
<http://www.freiheitskampagne.ch/> **EILT!**

Link zum Film Endgame: http://infokrieg.tv/endgame_deutsch_2008_07_03.html

(Dieser Film beschreibt sehr gut die aktuellen imperialen Entwicklungen in der westlichen Welt. Sie

erkennen dort, warum UNO, EU und andere Globalistenorganisationen nur verschiedene Seiten einer Medaille sind.)

Link zum Film Firewall: <http://www.videogold.de/firewall-hintergruende-der-hyperinflation/>

(Bringen Sie ihr Geschichtsbild in Ordnung. Erkennen Sie die Unterschiede zwischen imperialer Politik und nationalstaatlicher Freiheitspolitik. Erkennen Sie den Kampf der Systeme: Unterdrückung und Abhängigkeit versus Freiheit, Selbstbestimmung und Wohlstand. Das Video bezieht sich auf die kommende Weltfinanzkrise, ist aber auch im Hinblick auf das Funktionieren und die Hintergründe imperialer Politik sehr lehrreich)

An und Abmeldungen unter www.geistige-landesverteidigung.ch, rechts oben.

Unsere Podcast ist eine politische Meinungsäußerung in journalistischer Form.

Die Podcast darf aus rechtlichen Gründen nur in der Schweiz gelesen und frei verwendet werden.

Geistige Landesverteidigung, Herrn M. Schönfeld, Postfach 2358, 8401 Winterthur